

心の悩み工トセトラ

第42話

「国のコロナ対策に騙されるな!」



精神科医
瀬戸 睿

今、コロナは世界的問題となっている。コロナは病気の蔓延とそれに伴う経済と生活上の問題が問われる。蔓延を防ぐ手立てとしてマスクの使用とか、外出を控えるなどの対策を次々と打ち出しているが、生活の保障には乏しい。会社は休眠状態となり社員の首切り、不採用が始まる、会社が潰れ大量の失業者が出て等々大混乱になることが考えられる。しかし、いつコロナが収束するかはわからない。世界中どこではない。世界中

はコロナ戦争という事態に陥っている。感染者への差別が生まれ、高齢者や重篤な人は治療しない、感染者はまとめて施設に送り隔離しておくなどが起こるだろう。今、世界では8億人の飢餓の人たちがあり、2億人は子供たちである。彼らへの援助もしなくなり、彼らは放棄される。しかし、コロナは必ず収束します。

現在、予防策として外出自粛とか勧められていますが、国民への要求だけではなく、政府が大騒ぎする程は、殆どの国民はそれに踊らされずに普通の生活を送っています。政府は、消費税の減税とか、PCR検査を大幅に導入するとか、マスクをどう作るとかキチンとやるべきです。それに25兆円程度の対策費とかケチな数字を出さずに、479兆円もある内部留保金の半分でも吐き出せば、雇用も守り、資金繰りの危機を乗り越えることができるのです。今、現にコロナ危機で中小企業、そこで働く労働者、フリーランスとかを第一に考えて大幅な援助をするべきです。そうしないのは、このコロナ危機を利用して、自分たち（自民党）の努力でコロナ危機を乗り切つたと宣伝し、ゆくゆくは憲法改悪をし、アメリカと共にした軍事国家にしていくことを安倍は目論んでいるからです。

私は騙されていません。この危機を利用し、国民の生活を守るためにお金をおさない安い倍政権を糾弾し、自分の生活を守る方向に力を取りましょう。



医療法人社団 俊睿会

南埼玉病院

精神科・神経科・心療内科・デイケア
越谷市増森 252 URL <http://www.minamisaitama.com>

☎ 048-965-1151